

Artikel vom 25.04.2022

Staatsregierung in Weiherhammer

## Neuer Bauminister Christian Bernreiter zu Gast



**Ganz neu im Amt und direkt nach Weiherhammer: Staatsminister Christian Bernreiter besuchte auf Einladung des Stimmkreisabgeordneten Dr. Stephan Oetzinger, MdL das im Bau befindliche Logistikzentrum von BHS Corrugated.**

Teil der Delegation waren auch Bürgermeister Ludwig Biller und CSU Ortsvorsitzender Severin Hirmer. Der Minister machte sich ein Bild von den Plänen und der Megabaustelle für die rund 18 Hektar Land, die stufenweise zu einem Logistikzentrum ausgebaut werden. Ziel ist dort langfristig Waren und Güter von der Straße auf die Schiene zu verladen, was ein direkter Gleisanschluss ermöglicht. Die Engel-Brüder sprechen von einem neuen "Logistik-Äquator" für Nordbayern. Ein enormer Zugewinn für die Region und Weiherhammer als Standort.